

Soy Marcelo Orlando Alaniz. Vivo en San Luis (Argentina). Estoy en el tramo final de una Lic. en Ciencias de la computación en la Universidad Nacional de San Luis, actualmente mi tesis esta programada en python y estoy en trámites de finalizarla para que sea un proyecto open source. Además estoy en algunos desarrollos opensource como pyafip

Un poco de Historia

Todo comenzó, cuando hace ya bastantes años (tenía 11), me volví loco por la computación. Despues de varias aventuras y desventuras en el area de programación, entre a la universidad con ya bastantes conocimientos en linux. Luego de pasar por varios lenguajes clasicos (c, c++, java, Basic, haskell, perl, ruby) llegue a python... Y nunca mas pude dejarlo.

Entre todo ese estudio y uso de lenguajes, tambien trabajé. Empecé mi experiencia laboral haciendo software a empresas locales en San Luis, luego de un tiempo entre en el LIDIC (Laboratorio de Investigación y Desarrollo de Inteligencia Computacional) como sysadmin y desarrollador web (part-time), y a la vez era sysadmin de un ISP Local.

Luego, de esos 2 trabajos y estudio... terminé totalmente agotado. Así que me decidí por un trabajo y terminar mi carrera (por lo menos la cursada). El trabajo era en otra empresa llamada Logatec, en la cual fuí desarrollador python y java.

Despues de algún tiempo tambien, empecé a dictar materias como profesor adjunto en la Universidad Católica de Cuyo.

Si te interesa contactarme por sugerencias, por favor envíame un mail a:

<alanizmarcelo AT gmail DOT com>